



Gobierno Regional promueve la inserción al trabajo a través de ferias de laborales

Más de 120 personas presentaron sus CV en III feria laboral en San Marcos

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

Desde el Gobierno Regional de Cajamarca se promueve la inserción laboral formal en la población, a través de ferias se reúne a distintas empresas las mismas que buscan a profesionales en distintos puestos de trabajo.

La Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo en convenio con empresas de la provincia de Cajabamba ofertaron 50 puestos laborales en distintos perfiles como: cocineros, técnicos en farmacia, especialistas en atención al cliente, limpieza, entre otros.

Más de 120 Cajabambinos presentaron su Currículo vitae para las diferentes convocatorias que se ofertaron y se emitieron 180 certificados únicos laborales además de sus documentos de antecedentes policiales, judiciales y penales a jóvenes y adultos de manera gratuita.

El evento se realizó el día viernes 21 de abril en la plaza de armas de Cajabamba con la presencia del director de la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo, Dr. Juan Miguel Tapia Baca, Lic. Cecilia Cuzco Ruiton de la dirección de empleo, el Ilustre Colegio de Abogados de Cajamarca, Equipo Técnico de la SUNAT, SUNAFIL, PRODUCE y el Programa TU EMPRESA, Mi emprendimiento, quienes brindaron información de acuerdo a su competencia como: el procedimiento de constitución de una empresa, el proceso de la Formalización Laboral, Asesoría Legal gratuita, logrando emitir 180 Certificados Únicos Laboral a (CERTIJOVEN-CERTIADULTO) a todos los buscadores de empleo y público en general, brindando a la vez asesoría legal gratuita.

El evento contó con la presencia representantes de la Municipalidad Provincial, la Unidad de Gestión Educativa UGEL Cajabamba, Fiscalía Provincial Penal de Cajabamba, Juntas vecinales de Cajabamba, Asociación de Danzas Diablos de Cajabamba, Juez de Paz y otras instituciones.



Nota de Prensa N° 2051



Fecha de Publicación: 25/04/2023 09:55 a.m.

www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/6185

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo organiza este tipo de eventos, que son espacios mediante los cuales se trasladan los servicios de promoción del empleo y se congregan a grupos masivos de personas, con la finalidad de generar interacción entre empresas buscadoras de empleo y público en general, en los próximos días se anunciará un nuevo espacio para promover una nueva feria.